

■ Reconoce su desempeño estable y sólido

Otorga S&P máxima calificación al Infonavit

■ En el último año, el instituto dio rendimiento de 6.81 por ciento en la subcuenta de vivienda

■ **PATRICIA MUÑOZ RÍOS**

Debido a los ingresos operativos estables del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) y su “sólida rentabilidad”, la firma Standard and Poor’s Global le otorgó a esta institución la calificación “mxAAA” en escala nacional de largo plazo, que es el grado más alto que otorga esta agencia para un organismo crediticio.

La calificadora expuso que el Infonavit ha mantenido un desempeño financiero estable y sólido, con fuertes niveles de capitalización, “lo que le ha generado ingresos consistentes a lo largo de los ciclos económicos que le permiten aumentar el rendimiento pagado a la subcuenta de vivienda de los trabajadores”.

Tan sólo en el último año, esta institución ha podido otorgar tasas de rendimiento de 6.81 por ciento en términos nominales a los fondos de dicha subcuenta.

La agencia también resaltó “el compromiso del instituto con los altos estándares de transpa-

rencia en cuanto a la administración y manejo de recursos de la subcuenta de vivienda en favor de los trabajadores”.

Destacó el nuevo producto de crédito en pesos y el aumento del monto máximo de financiamiento fueron considerados como importantes esfuerzos del organismo por mejorar la atención a la demanda de recursos.

Mayor compromiso con el manejo responsable del ahorro

En tanto, el Infonavit, que preside David Penchyna Grub, indicó que ante los resultados obtenidos en esta evaluación, se compromete más con el manejo responsable del ahorro de los trabajadores, y reafirma su sólida posición financiera.

Expuso que el pasado 18 de julio la empresa calificadora ajustó la perspectiva de largo plazo del instituto, así como de otros organismos financieros, tras el movimiento de la perspectiva de la deuda soberana de México de “negativa” a “estable”.